



PRESSEMITTEILUNG
29.8.2016

SPD-Fraktion fordert eine Anwerberprämie für neue MitarbeiterInnen

Viele Firmen wie beispielsweise die Deutsche Bahn setzen bereits bei der Personalgewinnung auf ihre eigenen MitarbeiterInnen. Wenn es klappt, gibt es dafür eine Belohnung.

Das Prinzip ist einfach: Die Personalabteilung fordert ihre Beschäftigten auf, z. B. im Intranet oder per Mail gute BewerberInnen für freie Stellen zu suchen. Stellt das Unternehmen dank einer solchen Empfehlung tatsächlich jemanden ein, erhält der Werbende eine Prämie oder ein Geschenk.

Stadträtin **Bettina Messinger**, Sprecherin des Verwaltungs- und Personalausschusses der Fraktion, sagt dazu:

„Auch für die Landeshauptstadt München als Arbeitgeberin ist dieses Modell durchaus denkbar. Nicht zuletzt wegen des Fachkräftemangels spielt das Anwerben von qualifizierten Personal durch das eigene Personal immer mehr eine Rolle, es ist zugleich Ausdruck der Mitarbeiterzufriedenheit. Wir halten es für angemessen, dass engagierte MitarbeiterInnen, die uns als Arbeitgeberin weiterempfehlen, entsprechend belohnt werden.“

Weitere Informationen:

Pressestelle der SPD-Stadtratsfraktion

Rathaus, 80331 München

Tel. (089) 233-92639 / Fax (089) 233-24599

presse-spd-rathaus@muenchen.de / <http://www.spd-rathausmuenchen.de>

Folgen Sie uns bei Facebook unter www.facebook.com/Stadtrat.Muenchen